1, 2, 3 Soleil : vingt ans de chaleur

pour les enfants hospitalisés

L'association créée en 1996 fête cette année son vingtième anniversaire. L'occasion de redécouvrir ses actions et de participer aux événements festifs.



our le sourire des enfants à l'hôpital », telle est la devise de 1,2,3 Soleil, association loi 1901 fondée il y a vingt ans par les Mutuelles de Provence. « L'objectif premier était d'aider les familles d'enfants hospitalisés et qui habitaient loin de Marseille à se loger, explique Jean-Claude Bellière, président de la Mutuelle des services publics. Que ce soit pour des raisons géographiques ou économiques, aucun bambin en de pareilles circonstances ped doit être isolé ».

L'association devient autonome très rapidement et développe des activitée pour récolter des fonds : lotos, tombolas, soirées de bienfaisance, concerts. A sa tête, Yvette Giana, ancienne présidente des Mutuelles de Provence et du Grand Conseil de la mutualité. Pendant plus de seize ans, elle effectue un travail politique phénoménal. « Elle a su s'entourer d'administrateurs extra-ordinaires et a créé un tissu relationnel puissant, avec d'importants partenaires », reprend Jean-Claude Bellière.

améliorer les conditions de vie de ces enfants.

« Dès le départ, l'association effectue en ce sens de nombreux achats pour les salles d'attente ou les chambres : magnétoscopes, cassettes vidéo puis lecteurs CD ou Dvd, télévisions, réfrigérateurs. livres, jouets en

fonction des besoins des différents services », précise Catherine Faner, l'actuelle présidente.

1 2 3 Soleil contribue aussi aux arbres de Noël: spectacles de clowns, distribution de jouets, etc. » En mars dernier, l'association a également emmené des enfants de la Timone en voyage au Québec. Elle œuvre donc pour apporter un concours matériel aux familles, mais aussi pour intégrer à l'hôpital chaleur, solidarité, soutien... et sourire.

Caroline Albenois





L'association mobilise de nombreux volontaires et organise depuis vingt ans des actions pour récolter des fonds destinés aux enfants malades.

## UNE ANNÉE D'ÉVÉNEMENTS FESTIFS...

Pour célébrer dignement cet anniversaire, des animations ont déjà eu lieu en ce début d'année : le 22 janvier, un loto était organisé par le Lions Club Marseille Métropole ; le 4 février a eu lieu l'assemblée

générale ordinaire de l'association. Et, amateurs de musique et de belles voix, notez dans vos agendas la date du 25 mars: à 20 h 30, un concert réunira le groupe Accord Gospels ainsi que la chorale d'enfants de Séviené sur

les planches de l'amphithéâtre Toga de la faculté de médecine de la Timone. Enfin, une grande soirée est prévue le 14 octobre à Marseille, au profit d'enfants hospitalisés

ou handicapés.